
 

第１回 稲荷山公民館運営審議会会議概要 

 

日時：令和５年４月２０日（木） 

午後１時３0 分から２時１５分 

場所：稲荷山公民館 第３会議室 

 

開会 １：３０ 審議委員 1２名中 ９名出席、３名欠席 

 

1. 会長あいさつ 風間美恵子氏 

2. 自己紹介 

3. 会議事項 

（１） 令和５年度事業計画・予算（抜粋）について 

   

・ 市（公民館事務局）から各案の概略を説明の後、委員から質問・意見をいただいた。

委員からの主な質問及び意見並びに市の説明及び回答の概略は、次のとおり。 

委員から出された主な質問及び意見 市（事務局）の説明及び回答 

〇 球技大会の協議種目について、野球は難

しくなっているのではないか 

 

〇 男性が参加できる工夫はどのようにして

いるか 

○ 更埴公運協とは？ 

〇 公民館でのマスク着用のルールはどのよ

うになっているか 

〇 野球人口が減少している。ボッチャは性

別・年齢問わずできるので、取り入れていき

たい。 

〇 球技大会が中止になり、男性の参加の機

会が少なくなった。 

〇 千曲市と坂城町で運営する協議会。 

〇 サークル等の利用者は任意（活動内容等

で判断）、公民館主催事業では事業内容、人

数、年齢層、等で判断していく。 

  

閉会 ２：1５ 


